

「Challenge & Change」 (第8号)

(チャレンジ アンド チェンジ)

令和8年1月8日 文責 校長 溜渕 知昭

新年あけましておめでとうございます！

令和8年（2026年）がスタートしました。みなさまにおかれましてはどのような新年を迎えるされましたでしょうか？昨年末は、インフルエンザの猛威の影響で、複数のクラスで学級閉鎖の措置を取らざるを得ない状況となってしまいました。今年は、インフルエンザや新型コロナに負けず、子どもたちとともに楽しい緑ヶ丘小学校にしていこうと新年に誓った次第でした。

さて、昨年も保護者のみなさまや地域のみなさまには本校の教育活動にお力添えをいただきましたことに心より感謝申し上げます。「地域を愛し、夢に向かって挑戦する児童の育成」を教育目標とし、「チャレンジ アンド チェンジ」のスローガンのもと教育活動を行ってまいりましたが、その中でもたくさんの保護者のみなさまや地域のみなさまにご協力をいただき貴重な体験を積み重ねることができました。今年も、さらにパワーアップした緑ヶ丘小学校にすべく、職員一同心ひとつに教育活動に邁進していきたいと思います。今年もどうぞよろしくお願ひいたします！



12月は人権について考えました！

本校では、11月17日から12月19日までを人権月間として位置づけ、様々な取組を行いながら人権について考えました。各学級で、発達段階に応じた人権学習を行い、学習したことのもとに学年部ごとに人権集会を行って交流したり、荒尾市人権フェスティバルでの学校の発表をオンライン参観したり、熊本県人権子ども集会のオンデマンド配信を参観したりしながら人権意識の向上を図りました。また、運営委員会が主体となって、みどりっこ仲よし宣言や人権リボンにも取り組みました。3年生と4年生は、人権学習で学んだ人権啓発センターや児童センターの見学にも出かけ、センターの方々のお話を聞いたり、実際に児童センターで遊んだりして学習した内容を深めることができました。このような様々な人権に関する取り組みの中で、子どもたちの人権意識が高まり、友達を思いやる温かい心が育っていくことを心から願っています。



【人権啓発センター見学】



【低学年人権集会】



【オンライン視聴】

岱志高校の生徒さんとの交流！

今年度新たな取組として、岱志高校の生徒さんとの交流が始まりました。まずは、親睦陸上大会に向けて、6年生の練習に参加していただいたことから始まり、親睦陸上大会当日は役員としてお手伝いをしてもらいながら、練習でかかわった子どもたちの応援もしていただきました。さらに、12月には6年生の体育の授業に一緒に参加していただきました。参加してくださったほとんどの生徒さんが野球部ということで、ティーボール（ベースボール型ボール運動）の授業に来ていただいて、投げる、捕る、打つの指導をしていただきました。6年生の子どもたちとは年も近いということもあり、すっかり仲良くなつたようです。せっかくできた縁ですので、次年度以降も継続していけたらと思います。岱志高校のみなさん、ありがとうございました！



【陸上練習の様子】



【陸上大会当日】



【ティーボールの様子】

写真で見る12月の緑ヶ丘小学校



【復活！朝の読み聞かせ】



【みんなのために、委員会活動】



【学校運営協議会】



【なし園見学】



【荒尾市タグラグビー大会】



【荒尾市立図書館見学】

《1月の行事予定》

- 1月 7日 (水) 冬休み後集会（4時間授業・給食あり）
- 1月 9日 (金) 選挙出前授業（6年生）
- 1月 14日 (水) 性に関する指導講話（5年生）
- 1月 16日 (金) クラブ活動
- 1月 19日 (月) ~給食週間
- 1月 27日 (火) 薬物乱用防止教室（6年生）
- 1月 28日 (水) 地域児童会